

## **Valmet baut den 100 000. Mercedes-Benz GLC**

Valmet hat heute den 100 000. Mercedes-Benz GLC produziert. Das finnische Unternehmen hatte im Februar vergangenen Jahres mit der Auftragsfertigung des SUV begonnen. Valmet hat fast 100 Millionen Euro in den Aufbau der Fremdproduktion gesteckt und damit über 2000 Arbeitsplätze geschaffen. Über 300 Roboter sind im Einsatz. Die Fabrik in Uusikaupunki hat im vergangenen Jahr für Daimler rund 90 000 GLC und Fahrzeuge der A-Klasse gebaut. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Valmet hat nach 18 Monaten den 100 000. Mercedes-Benz GLC gefertigt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Valmet